

Ocupan miembros del Buró de Investigaciones una imprenta

Se confeccionaban periódicos clandestinos de tendencia comunista. Realizan detenciones

Los jefes del Departamento de Investigaciones de la Policía Nacional, coronel Orlando Piedra Negueruela y teniente coronel Mariano Fagot Díaz, auxiliados por el comandante Ricardo Medina, el capitán Castellanos y los agentes Vigil, Madruga, Alonso, Otel y Quicentis, localizaron en el domicilio de Fidel o Miguel Pérez, vecino de San Carlos número 45, en la Viborilla, una imprenta clandestina donde se confeccionaban los periódicos subversivos "Revolución", "Mella" y "Carta Semanal" del Partido Socialista Popular, procediendo a la ocupación de la máquina imprenta eléctrica marca "Olimpia", y 20 mil ejemplares de dichos periódicos clandestinos.

Fueron detenidos Carlos Fránquez Mesa, vecino de 31 número 4220, en el Vedado—donde se ocuparon 500 ejemplares—, por aparecer como editor y jefe de propaganda del periódico "Revolución", órgano clandestino del movimiento "26 de Julio"; Ernesto Mesa Sánchez, encargado del bar "Ideal", situado en Aguilera y San Lázaro, donde se ocuparon 500 ejemplares de ese periódico. Mesa declaró a las autoridades que semanalmente recibía de Fidel Pérez 20.000 ejemplares para su distribución en la República, remitiendo a la provincia de Matanzas, a nombre de Quino Torres, empleado de la Rayonera, 4.000 ejemplares; a la provincia de Camagüey, 5.000 periódicos a nombre de Luis Ríos, vecino de Cuba número 9, en Ciego de Ávila; y 5.000 a Santiago de Cuba, consignados a Francisco Gutiérrez, vecino de Bernaba número 372, en aquella ciudad. También fueron detenidos Rolando López Urbay, vecino de San Lázaro número 172, apartamento 6, donde fueron ocupados 50 ejemplares que les fueron entregados por el Vera, para una tal Dora o Conchita, vecina de O'Reilly 521, altos, la que no ha podido ser localizada. En sus declaraciones el detenido Fránquez acusó a los hermanos Enrique y Armando Hart de ser los dirigentes del movimiento "26 de Julio" en la provincia de la Habana. Los detenidos fueron puestos a disposición del Tribunal de Urgencia, con todos los objetos ocupados.